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Protokoll der 6. Elternbeiratssitzung 
Vom 09.07.2020 im Schuljahr 2019/20 
 
In der Grundschule Iffeldorf / Antdorf / Habach,  
Feuerwehrhaus in Iffeldorf von  
17:42 Uhr bis 18:55 Uhr 
 
  
 

Elternbeirat:  Anwesend: Nicht anwesend: 

1. Vorsitz: Marion Reiner (4b) X  

2. Vorsitz: Claudia Wörle (3b) X  

Schriftführerin: Verena Gernhardt (2a) X  

Homepage-Beauftragte: Kerstin Ledermann (2b) X  

 Christine Fecht (1b) X  

 Sandra Albrecht (3b) X  

  Silke Konsorski (3a) X  

 Sylvia Armbruster (4a) X  

 Markus Degen (4a) X  

 Eva Conrad (3a) X  

 Verena Wörrle (4a) X  

 Sabine Schwarz (2 X  

    

Beisitzer:    

Kassenwart: Lydia Weiß (2b) X  

 Nicole Krug (2a) X  

 Gabi Gattinger (1a) X  

 Jana Ladiges (1b) X  

    

Schule: Simone Schramm (Rektorin) X  

 Bernhard Apel (Konrektor) X  

    

Sonstige Teilnehmer:    

 
Es waren 12 Elternbeiräte und 4 Beisitzer anwesend. 
 

           beschlussfähig: nicht beschlussfähig: 

X  

 
Agenda: 

1. Begrüßung 
2. Rückblick Fantasie-Olympiade /Vorschau Urkunden Verteilung und Preise 
3. Vorschau Rucksack Sammlung / Organisation Marys Meals 
4. Vorschau Eis-Ape 
5. Mitteilungen der Schulleitung / Termine 
6. Verschiedene Punkte / Anregungen / offene Fragen 

 

Top  Beschluss: 

1.  Begrüßung 
Die Vorsitzende Marion Reiner begrüßt die Teilnehmer und erklärt die ordentliche 
Sitzung um 17:42 Uhr für eröffnet.  
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2.  Rückblick Fantasie-Olympiade /Vorschau Urkunden Verteilung und Preise: 
 
Der Rücklauf war wunderschön: phantasievoll und abwechslungsreich wurde das 
Thema (zu 80% Thema Frühling) interpretiert. Die Aktion wurde mit positiver 
Resonanz aufgenommen. Insbesondere die 1. und 4. Klassen haben Beiträge 
eingereicht. 
Claudia Wörle überreichte die Urkunden in Iffeldorf, Marion Reiner in Habach , 
an beiden Orten gleichzeitig mit dem Besuch der Eisape 
Es wurde bei beiden Übergaben intensiv darauf geachtet, dass kein unnötiger 
Kontakt zwischen den Teilnehmern entstanden ist. 
Das Gelbe Blatt hat eine Journalistin zur Preisverleihung in Iffeldorf geschickt 
und es wurde hierzu mit Bild schon in der vergangenen Ausgabe berichtet. 
 

 

3.  Vorschau Rucksack Sammlung / Organisation Marys Meals: 
 
Es gab verschiedene Schulen, die sich bereit erklärt hatten, an dem Projekt 
teilzunehmen: GS Obersöchering, Ohlstadt, Seeshaupt, Bernried, sowie 
Realschule Schlehdorf, Penzberg. Die Stimmen bei den Abgabe Terminen waren 
durchweg positiv und es kam zu einer bemerkenswerten Summe an Rucksäcken 
von 200 Stück! 
Dank des Skiclubs Iffeldorf, der den Bus zum Transport zur Verfügung gestellt 
hat, konnten alle Ränzen in einem Schwung in das Sammellager nach München 
gefahren werden. 
Das Gelbe Blatt hat auch hier einen Bericht geplant, der in der kommenden 
Woche veröffentlicht werden soll. 
 

 

4.  Vorschau Eis-Ape: 
 
Es gab einen privaten Sponsor für den Transport der Eisape. Das Eis haben die 
jeweiligen Gemeinden übernommen.  
Es war ein riesen großer Erfolg bei den Kindern! 
Die Presse wurde auch in diesem Fall gebeten über diese Aktion zu berichten. 
Dies ist auch im Sinne der Kommunikation der Gemeinden. 
 

 

5.  Mitteilungen der Schulleitung / Termine: 

 

 Frau Schramm dankt für die Unterstützung gerade in dieser so 

besonderen Zeit. Die Unwägbarkeiten hat man nur gemeinsam angehen 

und bewältigen können. Auch die Elternschaft hat einen wesentlichen 

Anteil übernommen und mitgemacht! 

 Nur zu Info: in der Corona Zeit gab es 75 Schreiben vom 

Kultusministerium. Diese Zahl sorgte für großes Staunen!!! 

 Dem EB dankt Frau Schramm für die Unterstützung und die so 

konstruktive Art der Zusammenarbeit. Es gab ein sehr aktives 

Miteinander und ganz besonders der Vorsitz war maßgeblich 

unterstützend dabei. Mit großem Engagement hat sich Marion für das 

Umweltprojekt eingesetzt und war dabei immer konstruktiv in der 

Planung eingebunden! 

 Das Projekt Klasse 2000 ist auch Dank des Einsatzes vom EB so gut 

verlaufen. Die Kinder erfreuen sich an den hochwertigen Materialien, an 

Frau Dyckerhoff mit der Abwechslung. Es bleibt den Kindern in gutem 
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Gedächtnis, was in dem Projekt gelehrt wird. Die Schule würde sich über 

eine Fortsetzung mit Unterstützung durch die Organisationshilfe des 

Elternbeirats sehr freuen. 

 Ein grosses Danke geht auch an den EB wegen der Förderung des MFM 

Projektes. 

 

Organisatorisches: 

 Der Elternabend für die 1. Klassen ist wegen Corona ausgefallen. 

Deswegen gab es eine Info Broschüre zu allen relevanten Themen 

(Schulbus, Mitti, Hort, Elternbeirat …..) 

 Die endgültige Klassenaufteilung für die 64 Schulkinder steht noch nicht 

offiziell fest. 

 Ab September ist wieder Regelbetrieb geplant. Jedoch sind die 

Förderangebote noch nicht ganz klar, da abhängig von 

Personalressourcen. Die Schulleitung bittet Eltern um Rückmeldung, 

wenn Kinder deutliche Lücken oder Themen haben. Es war am Ende eine 

eher schwierige Arbeitshaltung, aber fachlich sind die Kinder auf einem 

guten Stand. 

 Bisher haben 5 Familien eine Ferien-Not-Betreuung angefragt. Es stehen 

Fördermittel zur Verfügung für ein Ferienprogram. Bisher war es jedoch 

zu kompliziert eine Betreuung zu koordinieren. Aber die 

Nachbarschaftshilfe Antdorf bietet vom 17. bis 21.8. eine Betreuung an. 

Bitte um Weiterleitung an alle Eltern. Dies ist möglicherweise eine 

übergreifende Lösung auch für Iffeldorf. 

Der Kontakt zur Arche Penzberg wurde an betroffene Familien 

vermittelt. 

 Die Kommunikation mit den Eltern wird digitaler. Elternbriefe, 

Krankmeldungen, Kalender, schwarzes Brett, Elternsprechtag 

Buchungen sollen digital werden. Hierzu gibt es Erfahrungswerte auch 

schon aus den weiterführenden Schulen. Ein Schulmanager wurde 

bisher intern erprobt; erste gute Erfahrungen, Ausweitungen auch auf 

die Elternkommunikation für Schuljahr 20/21 geplant. 

 Die Organisation der Elternabende sollen in Zukunft anders ablaufen: 

z.B. ist geplant: an einem Abend zwei Elternabende für zwei Klassen, die 

zeitversetzt stattfinden. 

 Die Umwelt-Schulheft Organisation aus dem vergangenen Jahr wird 

nicht mehr angeboten. Es war ein deutlich zusätzlicher Aufwand und 

56% der Lehrer waren dagegen. Nichtsdestotrotz sollten Kinder 

Umwelthefte idealerweise verwenden und die Schule wird wenn 

möglich darauf hinweisen, daß Eltern Umwelt-Hefte einkaufen. 

- Es folgt eine Info zur eigenen Bestellung der Ökohefte. 

 Die Bedarfslisten für die Klassen werden nach Möglichkeit vor den 

Ferien verteilt werden. 
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Iffeldorf, 2. August 2020                               ---------------------------------------------------------- 
                                       (Protokollführerin: Verena Gernhardt) 

 
Verteiler: Elternbeiräte, Schulrektoren 

6.  Verschiedene Punkte / Anregungen / offene Fragen / Termine: 

 Elternbeirats Vorsitz muss noch gefunden werden. Idealerweise sollte der 
Posten durch jemanden übernommen werden, der schon Erfahrung hat 
und mindestens 2 Jahre das Amt übernehmen kann. 

 Aktueller Kassenstand: zu Corona Zeit wurde die EB Kasse geplündert. Es 
gab auch fast keine Einnahmen wie die vorherigen Jahre (Soiree, 
Abschluss Disko …) sondern noch zusätzliche Ausgaben wie die Preise für 
die Fantasie Olympiade, Luftballon Aktion für die 4. Klassen. Ausserdem 
kostet die EB Hompepage im Jahr 60 Euro. Deswegen ist der Kassenstand 
bei ca. 8 Euro und die Wechselgeld Kasse bei ca. 200 Euro. Die Aussicht 
auf Einnahmen sind: Bücherbasar, verrückte Olympiade gleich im neuen 
Schuljahr. 

 Frau Hausler mit der Abrechnung des „Hausaufgaben Marathon“ könnte 
möglicherweise noch eine Ausgabe sein. Dies wird sich aber erst im neuen 
Schuljahr zeigen. 

 Im November wird es eine Bücherwoche geben mit: Bücherflohmarkt, 
Büchertisch und Autorenlesung. 

 Die Elternbeiratswahl ist für den 16. September 2020 vorgesehen. 

 Die Sitzung wurde um ca. 18:50 beendet. 
 

 

 


